

BANK IM BISTUM ESSEN setzt auf Energiewende

1 Million Euro für Elektromobilität

Essen, 3. Dezember 2018 – Die BANK IM BISTUM ESSEN stellt eine Million Euro für die Elektromobilität zur Verfügung. Damit unterstreicht das Kreditinstitut seine ökologische Verantwortung im Bereich CO₂-Emissionen.

0 %-Kredite für Elektrofahrzeuge – die BANK IM BISTUM ESSEN, kurz BIB, hat eine Mission: Die Bewahrung der Schöpfung. Dazu bietet sie eine Nullfinanzierung für die Anschaffung von Elektrofahrzeugen bis zu 50.000 Euro an. Die kirchennahe Genossenschaftsbank, die zum Beispiel mit der Förderung von Windkraft- oder Photovoltaikanlagen seit Jahren die Energiewende aktiv mitgestaltet, bekräftigt damit ihr Engagement in Sachen Nachhaltigkeit.

Zum Wohl der Menschen

Für Dr. Peter Güllmann, seit September Sprecher des Vorstands, gehört die ‚Sorge für das gemeinsame Haus‘, wie Papst Franziskus den Umweltschutz nennt, zwingend zum Leitthema der BIB: „‘fair banking‘ bedeutet für uns, dass das Wohl des Menschen im Mittelpunkt steht. Wir empfehlen unseren Kunden nur solche Leistungen, die unseren christlichen Grundprinzipien entsprechen und verbinden auf diese Weise Bankgeschäfte mit ethischem Handeln. Unsere wertorientierte und nachhaltige Unternehmensführung führt also ökonomischen Erfolg und sozialökologische Verantwortung zusammen. Und gerade bei Themen wie dem Klimaschutz zeigt sich unter dem Leitsatz ‚*Was einer allein nicht schafft, das schaffen viele*‘, dass genossenschaftliche Zusammenschlüsse vielfältige Handlungsmöglichkeiten haben.“

Ab 2019 gelten in vielen Innenstädten und auf der Ruhrgebiet-Hauptverkehrsader A40 Fahrverbote. So ist ein neues Finanzprodukt der BIB im Kampf gegen die CO₂-Emissionen in den Städten der 0%-Kredit für Elektrofahrzeuge. „Gerade erst hat das Bundesministerium für Verkehr und

digitale Infrastruktur Förderbescheide in Höhe von 50 Millionen für Elektromobilität in den Städten bereitgestellt,“ erläutert der Vorstandssprecher. „Dieses ‚Sofortprogramm Saubere Luft‘ wollen wir mit unserer Aktion ‚elektronisch mobil‘ unterstützen und damit auch die innerstädtische Mobilität sichern.“

Passend zum Thema hat Bischof Dr. Franz-Josef Overbeck anlässlich der Weltklimakonferenz zu entschlossenem Handeln für mehr Klimaschutz aufgerufen: „Deutschland steht dabei als Industrieland in besonderer Verantwortung und sollte eine Vorreiterrolle einnehmen“.* Durch einen umweltschonenden Lebensstil, gerade im Bereich der Mobilität, könnten und sollten wir alle unseren Beitrag leisten, so der Bischof.

(Head, Intro, Fließtext: 2.535 Zeichen inkl. Leerzeichen)

Weitere Informationen unter:

<https://www.bibessen.de/nachhaltigkeit/nachhaltige-finanzierungen/null-prozent-finanzierung-fuer-elektroautos.html>

Dr. Peter Güllmann, Sprecher des Vorstands seit 1. September 2018

Nach seiner Lehre zum Bankkaufmann bei der National Bank AG in Essen und seinem Studium der Wirtschaftswissenschaften an der Ruhr Universität Bochum übernahm Dr. Peter Güllmann bei der NRW.BANK zunächst die Abteilung Eigenkapitalfinanzierung und anschließend den Bereich Unternehmens- und Infrastruktur Finanzierung. Hier gehörten zu seinen Tätigkeitsschwerpunkten das Venture Capital und Private Equity Geschäft, strategische Beteiligungsportfolios oder das Konsortialkreditgeschäft mit Infrastrukturvorhaben und mittelständischen Unternehmen. Dr. Peter Güllmann lebt mit seiner Familie in Essen.

BANK IM BISTUM ESSEN eG

Die BANK IM BISTUM ESSEN eG (BIB) ist eine genossenschaftliche Spezialbank. Sie fühlt sich christlichen Werten und dem Prinzip des FAIR BANKING verpflichtet. Damit ist das Versprechen verbunden, den Kunden fair zu beraten und ein vertrauensvolles Miteinander zu pflegen. Zu den Mitgliedern der BIB zählen Geschäftskunden wie Krankenhäuser, Stiftungen, kirchliche Wohnungsbauunternehmen oder gemeinnützige Einrichtungen. Darüber hinaus kann jeder Kunde werden, der sein Geld wertebunden verwaltet wissen will. Ende 2017 verzeichnete die BIB eine Bilanz von fast 5 Milliarden Euro. Grundlage dieses Erfolgs ist eine nachhaltige Geschäftsstrategie, die das Wohl der aktuell mehr als 16.000 Kunden und 4.250 Mitglieder in den Mittelpunkt stellt. Mehr Informationen unter: www.bibessen.de

Pressekontakt

Ulrich Callegari

Leiter Marketing/Öffentlichkeitsarbeit

BANK IM BISTUM ESSEN eG

Gildehofstraße 2

45127 Essen

Telefon: +49 (0)201 2209-305

Telefax: +49 (0)201 2209-7305

E-Mail: ulrich.callegari@bibessen.de

Internet: www.bibessen.de

* Quelle: <https://dbk.de/presse/aktuelles/meldung/bischof-overbeck-zur-weltklimakonferenz-in-kattowitz/detail/>